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テニスクラブ協議会 

会長 川 路 俊 一  ２月号 

■栄クラブ 
・1/6（土）総会＆新人歓迎の新年会開催。31名出席。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 3(土) 4(日 ) 10(土 ) 11(日 ) 12(月 ) 17(土) 18(日) 24(土) 25(日 ) 

7-9 A.B.C A.B.C A.B.C A.B.C A.B.C C.E A.B.C A.B.C D.E 

8-9  1.2.3.5  1.2.3.5 1.2.3.5  1.2.3.5  1.2.3.5 

9-11 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.5 1.2.5 1.2.3.5 1.2.5 1.2.5 

11-13 1.2.3 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 

13-15 1.2.3.5 1.2.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 2.3.5 1.2.3.5 2.3.5 

15-17 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.5 1.2.3.5 1.2.3.5 2.3.5 1.2.3.5 2.3.5 

  24(土 ) 25(日 ) 

9-13 青葉 美住 

13-17 美住 諏訪 

  24(土 ) 25(日 ) 

9-13 諏訪 栄 

13-17 萩山 栄 

朝昼コート一覧（土/日/祝日） 

2 月のコート 

■松井会長 

・新体制について、総会での承認を受けたい。 

■技術部 

・12/10（日）技術部会、反省会を開催。 

・12/23（金）中級スクールを実施。 

・1/2 8（日）七中にて練習会を予定。 

・中級スクール（祝日に開催）今後の予定 

2/ 1 2（月）コート情報欄参照 

3/ 2 1（水）基本練習：基本ボレー「足元＆ロブも怖くない」 

11/23（金）複合練習：ダブルスフォーメーション 

12/24（月）実践練習：試合で活きる、よくあるパターン 

■会計部 

・18年度会計決算報告書、19年度予算案を作成。  

■コート取り実行委員会 

・1/7（日）本年度の新任のコート取り実行委員に対して説明会

http://www.higashimurayamatennis.com/ 
http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

 
2007/1/7,14  柳泉園会議室 

第 12 回 運営委員会報告 

東村山高校コート 

数字：久米川コート 

英字：恩多コート 

斜線：使用不可 

★中級スクール開催 

2/12（月）10:00～12:00 

久米川コート 

基本練習：ストロークに欠かせな

いフットワークと予測力 
（予定変更：24日午後栄⇔25日午前萩山） 

東村山西高校コート 

平平平成成成 111999 年年年   打打打ちちち初初初めめめ   111///111444   

平成18年度協議会総会が、1月21日（日）スポーツセンター大

会議室にて開催されました。会長に川路俊一さん（萩山）、副

会長に小武海一喜さん（諏訪）という新体制がスタートしまし

た。総会の詳細については次号で特集します。 

を実施。於：スポーツクラブ室 

■広報部 

・1/21（日）広報部会を開催。 

＜ ガットの封筒について ＞ 
※新会長就任にあたり、本来ならガット郵送用の封筒を作り直

すべきですが、経費節約のため、残っている在庫を使い切るこ

とにしました。したがって今後約８ヶ月、送り主が松井前会長

となったまま届くことになります。ご了承ください。 
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「 就 任 挨 拶 」  

昭和６３年に市民テに入会して早いも

ので２０年目になりました。その間、平成

５年に恩多クラブの会長をまかされたの

がきっかけで、運営委員会に携わって１５

年目になります。市民テには、家族と共に

テニスを楽しみたい、職場以外の人間関係

が出来れば、という事で入会させてもらい

ました。これ迄の間、数多くの人達との出

会いがあったおかげで、考え方、趣味が多

少なりとも幅広くなったと思います。 

本題に入りますが、先々代の柳会長は

『共に楽しむために共に苦しもう』、先代

の松井会長は『市民テは１つである』と言

っている様に、この言葉が市民テの根底に

ある精神だと思います。今後、時代が刻々

と変わっていく中、いろいろ改善すべき事

柄があると思います。１つ１つ出来る事か

ら皆で協力、実践し、解決していきたいと

思います。その中で会員の大多数が思って

いる事は、【良いコンディションでテニス

が出来る環境である事】と思われますので、

まず第一に久米川コートの整備について

考えていきたいと思います。又、『健康で

明るい快適なテニス環境を作る』をキャッ

チフレーズとして、会員 1 人 1 人が上膳据

膳のお客様感覚ではなく、会員皆で協力し

あって、市民テとしての財産を 1 つでも多

く作れる様に、アイデアを出し、勇気を持

って実践、努力するつもりですので、皆さ

んの暖かいアドバイス、サポートをお願い

します。 

（お願い）コートに入ったら名札をつけ

ましょう。自らも実践します。 

 
会長 川 路 俊 一（萩山クラブ）

市民テの皆さん初めまして・・・先の総

会で副会長になりました諏訪クラブの

小武海
こ ぶ か い

です。この程、副会長の大役を務め

ることになりましたが、正直途方に暮れて

いるところです。 

簡単に自己紹介を…出身は秋田県の八

郎潟近くの小さな農業と桜の町…井川町

（井川さくら駅）です。皆さん知っていま

すか男鹿半島を！そこの近くです！年齢

は「２００７年問題」の当事者である流行
は や り

の「団塊の世代」最初の 1 コブ目…昭和２

２年生まれです。テニス歴は市民テに入っ

て２０数年以上…。本人はまだまだと思っ

ても昔懐かしい年代になってしまいまし

た…。松井前会長を始めとして諸先輩の活

動により、市民テ・運営委員会も随分変化

を遂げてきています…今回の就任にあた

って私の役目はなんだろうか？…と考え

ますと大層なことは出来ませんが、市民テ

の素晴らしい伝統を承継していくことと、

会員の皆さんのいろんなご意見を吸い上

げながら良い方向で運営委員会に反映す

ること…と思っております。皆さんのご協

力、ご支援方よろしくお願いします。 

 私たち「団塊の世代と市民テ」について

独り言…。 

昭和２２年～２４年生まれの団塊の世

代６７０万人が今年から３年間次々と６

０歳に達し、多くの会社、官公庁で定年を

迎える。作家の堺屋太一さんは「団塊世代

への年賀状」の中で、定年は「本当の好き

を見つける」良いチャンス、と言っていま

す。市民テの団塊の皆さんは既に自分の好

きを見つけています…なぜならば「本当に

好きなことなら、どこでも誰とでもしゃべ

りたくなるもの…」だそうですから…まさ

しく市民テの仲間は会社、仕事とは直接関

係のない多種多様な人々から成り立って

いる訳ですから？…で今から何ができる

か…１つ目は市民テでテニスを楽しみ健

康であること。…介護とかのお世話になら

ずに…出来ることなら「ピンピンポック

リ」が理想。２つ目は市民テの会則前文に

述べられている「全員は一人のために、一

人は全員のために」…を心がけること。こ

れが結構難しいことかも…思いやりと少

しばかりのやさしさが必要ですから…。最

近の社会状況は、いじめによる子供の自殺、

親による児童虐待、さらには、親子間の殺

人などなど「シンジラレナ～イ」ことが沢

山発生しています…市民テには家族会員

が増えてきて、スクールなどで楽しくプレ

ーしている姿は「家族の絆の大切さ」を再

認識させてくれます…嬉しくなりますし

声をかけてあげたいものです…。こんなこ

とをブツブツ言いながら考えて見ると、市

民テは本当にホットな良い組織だとつく

づく思ってしまいます！皆さんは如何で

すか！ 

この１年、少しでも市民テのお役に立て

るよう、川路新会長そして運営委員会の皆

さんと共に頑張って努めたいと思います

ので、皆さんのご指導ご鞭撻をよろしくお

願いします。 

 

副会長 小武海一喜（諏訪クラブ）

 

１８年度総会で、新しい会長、副会長が決まりました。お二人とも市民テのことを心から愛していらっしゃいます。皆さんと共にし
っかり応援していきたいと思います。また、１０年余り就いていただいた松井前会長、武谷前副会長、長い間お疲れ様でした。しばら
くはのんびりと心置きなくテニスを楽しんでください。広報部も若干メンバーが替わり、また新たな気持ちでガットの編集、ホームペ
ージの運用をやっていくつもりです。この一年もよろしくお願いします。 

編集後記 

美住クラブ 松原 純夫 




